

Regionalwettbewerb Jugend debattiert am Carolinum

Am 28.02.2023 begrüßte das Carolinum Gäste des Dr.-Frank-Gymnasiums Staßfurt und des Gymnasium Stephaneum in Aschersleben zum diesjährigen Regionalwettbewerb „Jugend debattiert“. Sie wurden mit herzlichen Worten unseres Schulleiters Herr Wiehle und einem musikalischen Auftakt der Juniorband empfangen. Nach zwei Vorrunden und einem großen Finale in der Aula konnten sich **Tom Börnicke (Kl. 9.1)** und **Nele Karl (Kl. 11.2)** als Vertreter*innen des Carolinums für den Landesausscheid qualifizieren. Am 17.04.2023 haben sie die Gelegenheit, ihre Fähigkeiten mit anderen Debattant*innen aus ganz Sachsen-Anhalt im Magdeburger Landtag erneut unter Beweis zu stellen.

Herzlichen Glückwunsch!



